

Exposition Caroline CAVALIER



L'artiste

Caroline Cavalier est née à Brive en 1971. Elle fut élève de l'académie des Beaux Arts de Brive, puis de l'école des Beaux Arts de Perpignan, avant d'intégrer une agence de publicité en qualité de graphiste. Elle se consacre ensuite pleinement à son activité d'artiste plasticienne, puis elle crée son propre atelier en Roussillon, atelier au sein duquel elle enseigne la pratique des arts plastiques. Digne représentante de l'École de la Figuration Libre, elle nous donne à voir des scènes de la vie quotidienne peuplées de personnages joyeusement énigmatiques. Que ce soit par les tableaux, les objets sculptés ou les assemblages de bois brut polychromés, elle attire et tonifie l'œil du spectateur. A son poste d'observatrice plasticienne, elle se joue de l'académisme, jongle avec les couleurs et ose une cartographie poétique de personnages qui nous ressemblent ou auxquels nous aimerions ressembler. Le cœur de Caroline Cavalier est en ligne directe avec le bonheur récréatif.



L'exposition

Vernissage de l'exposition le **Lundi 15 Novembre 2018 à 18h00**
(Exposition du **08 Novembre 2018 au Vendredi 21 Décembre 2018**)

L'énergie des couleurs et la joie de vivre caractérisent au plus près sa peinture même si, parfois, une touche mélancolique s'immisce au cœur de son travail, l'humour, omniprésent.

